

REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE
Union Discipline Travail

SECRETARIAT D'ETAT AUPRES DU MINISTRE DU
COMMERCE, DE L'INDUSTRIE ET DE LA PROMOTION
DES PME, CHARGE DE LA PROMOTION DES PME

MOT DE MONSIEUR FELIX ANOBLE, SECRETAIRE
D'ETAT CHARGE DE LA PROMOTION DES PME
PRESIDENT DE LA CEREMONIE

7^{EME} ATELIER REGIONAL DE MARKETING EN LIGNE DE
LA FONDATION ECONOMIQUE ISLAMIQUE MONDIALE
(WIEF)

Abidjan, le 15 avril 2019

IVOTEL-PLATEAU

Madame et Messieurs les Ministres ;

Messieurs les Ambassadeurs ;

Mesdames les Honorables Députés ;

Mesdames les Vénérées Sénatrices ;

Monsieur le Maire de la Commune du Plateau ;

Mesdames et Messieurs les Directeurs de Cabinet ;

**Mesdames et Messieurs les représentants du Centre
Islamique pour le Développement du Commerce (CIDC) et
de la Fondation World Islamic Economic Forum (WIEF) ;**

**Mesdames et Messieurs les Représentants des
Organisations Professionnelles et Associations des PME;**

Mesdames et Messieurs les Chefs d'Entreprises des PME ;

**Mesdames et Messieurs les Conseillers Techniques, les
Directeurs Généraux et Directeurs Centraux ;**

Mesdames les participantes, chères auditrices ;

Mesdames et Messieurs les Représentants de la Presse;

Honorables invités ;

Mesdames et Messieurs ;

Je suis très heureux de procéder ce jour, à l'ouverture de cet atelier, qui durant quatre jours, permettra de dispenser une formation sur le marketing en ligne à des femmes d'affaires et particulièrement à des femmes d'affaires de notre pays.

Je voudrais avant tout propos, saisir cette occasion pour souhaiter, au nom du Président de la République, Son Excellence, Monsieur **Alassane OUATTARA**, et en celui du Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Monsieur **Amadou Gon COULIBALY**, Patron du Présent Atelier, la cordiale bienvenue à nos hôtes.

A vous, chers partenaires dans l'organisation de cet Atelier, qui êtes venus de la Malaisie, du Maroc, de la Mauritanie, je vous souhaite la traditionnelle AKWABA, bienvenus chez nous en Côte d'Ivoire !

Je voudrais saluer tous les membres du Gouvernement présents. Votre présence effective ce matin, Madame et Messieurs, est l'expression de la solidarité gouvernementale prônée par Son Excellence, le Président de la République et surtout pour votre intérêt pour l'autonomisation de la femme ivoirienne.

J'exprime ma gratitude toute particulière à Monsieur le Ministre en charge de l'Economie Numérique qui a permis au Secrétariat d'Etat de doter chacune des participantes ivoiriennes d'un ordinateur portable, l'un des outils exigés pour prendre part à cet Atelier. Merci infiniment cher grand frère.

Aux Ambassadeurs, aux Honorables Députés et à toutes les personnalités qui honorent de leur présence cette cérémonie d'ouverture, j'adresse mes sincères remerciements. A travers ces présences remarquables, vous nous donnez la preuve de votre intérêt pour la question de la femme en général et pour la femme entrepreneure en particulier.

Je tiens également à saluer les participantes pour leur présence massive qui dénote de l'importance qu'elles accordent à cette formation.

Permettez-moi enfin d'adresser mes vifs et sincères remerciements à nos partenaires, le Centre Islamique pour le Développement du Commerce (CIDC) et la Fondation du World Islamic Economic Forum (WIEF) qui ont bien voulu porter leur choix sur la Côte d'Ivoire pour l'organisation de ce 7^{ème} Atelier régional.

Mesdames et Messieurs,

En apportant notre appui à cet atelier régional, nous croyons que le programme, qui y sera dispensé, renforcera les capacités techniques des participantes et augmentera ainsi le nombre des entreprises capables de vendre par le biais de l'internet.

Il convient de rappeler qu'au nombre des difficultés rencontrées par nos PME, figure la conquête des marchés. Comment vendre ce qu'elles produisent ? Comment obtenir de nouveaux marchés ?

Voici certaines des préoccupations auxquelles cet atelier régional aiderait à répondre. En effet, il a pour objectifs :

- ✓ d'assister les femmes Chefs d'entreprises dans la conception de leur site internet et la commercialisation de leurs produits et services en ligne,
- ✓ de leur fournir les techniques et outils nécessaires en vue de les familiariser avec les stratégies de marketing en ligne.

Vous conviendrez certainement avec moi, que le numérique a pris un pas important dans notre quotidien et les PME ont aujourd'hui la possibilité d'aller vers un grand nombre de prospects à travers l'internet. De plus, le marketing en ligne constitue un moyen efficace de vendre sans se déplacer.

Mesdames et Messieurs,

L'évènement de ce jour illustre la politique de notre Gouvernement de faire non seulement des technologies de l'information (TIC) des puissants outils de développement du commerce et des moyens efficaces de vente, mais aussi de faire la promotion du genre et encourager l'entrepreneuriat féminin afin d'aboutir à l'autonomisation véritable de la femme.

C'est, d'ailleurs, bien à propos que la célébration nationale de la Journée Internationale de la Femme, cette année, n'avait pour autre thème que « le numérique, une solution pour l'autonomisation de la femme ».

C'est à juste titre que nous nous réjouissons de cette initiative car elle contribuera à apporter des solutions en faveur de l'autonomisation féminine à travers la formation que ces femmes recevront au cours de cet atelier.

Cette formation vient, une fois de plus, confronter la gente féminine quant à son apport indéniable dans le tissu économique.

Mesdames les Participantes,

Les différents exposés des experts en la matière, vous aideront, j'en suis convaincu, à sortir de cet atelier suffisamment outillées en méthodologie d'élaboration de stratégies de vente en ligne. Par conséquent, je vous invite à être assidues et attentives, durant ces quatre jours, afin que chacune d'entre vous, tire le maximum de profits des enseignements qui seront dispensés.

Je suis également convaincu, qu'ils vous serviront à développer vos différentes entreprises et ainsi contribuerez pleinement à la croissance de notre pays.

Mesdames et Messieurs,

Je ne saurais terminer mon propos, sans réitérer mes remerciements aux responsables du CIDC et du WIEF qui ont accepté de conjuguer leurs efforts en vue d'appuyer nos États à mieux tirer profit des outils du marketing digital.

Sur ce, je souhaite plein succès aux différents travaux et déclare ouvert le 7^{ème} Atelier régional de marketing en ligne de la Fondation Economique Islamique Mondiale (WIEF) pour le Développement de l'entrepreneuriat féminin.

Je vous remercie.